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S ergio Pancorbo  ~  Jugador CD Azuqueca

“Esto es un sueño para nosotros, 
vamos a ir a por todas para pasar”
Después de haber jugado frente a Hospitalet yTudelano en sus dos primeros play-off, afronta este 
tercer duelo, con la intención de ser el definitivo y conseguir un ascenso histórico del club

T e x to ; ERNESTO M o r ÁN

E s el capitán del Club 
Deportivo Azuqueca 
por méritos propios. 
Experiencia, calidad y 

don de gentes le hacen al central, 
ser uno de los jugadores más va
lorados del fútbol provincial y de 
la Tercera División.

GuadaNews A una semana de 
disputar tu tercer play-off, ¿Có
mo te encuentras?
Sergio Pancorbo La verdad es 
que estoy bastante contento por
que ha sido una temporada que 
nadie esperaba. Hemos estado 
ahí arriba y mira, al final, hemos 
quedado terceros y vamos a ver 
lo que pasa la semana que viene.

-- GN Quedar terceros te da ga
rantías de librarte de algunos 
de los rivales complicados que 
hubiéramos tenido si quedaba 
el Azuqueca cuarto...
SP Te enfrentas a un tercero, que 
no es lo mismo que hacerlo con 
un cuarto y puede ser que tenga
mos la suerte de tener la vuelta 
en casa, que es un factor es bue
no para el equipo.

^^Este año tenemos 
más experiencia, más 
veteranía, y el equipo 
sabe más a que juega
GN Volviendo a la temporada, 
ha sido complicada por el des
censo de Toledo, Conquense, 
Puertollano...

V  SP Cuando bajaron todos los 
equipos a Tercera y vimos los que 
habían subido, la verdad es que 
este año no teníamos esperanza 
de estar arriba, porque era una 
liga fuerte, pero lo hemos conse
guido con trabajo. Hemos hecho 
una temporada muy parecida a 
la del año pasado, y estoy muy 
contento de haber quedado por 
delante de equipazos como Villa-

rrobledo, Puertollano, Almansa, 
que son equipos que siempre han 
estado arriba y este año no han 
tenido esa suerte.

GN Al ser el tercer play-off para 
tí, ¿qué recuerdas de los dos pri
meros? y ¿Qué nos puede servir 
para este?
SP Recuerdo partidos de mucha 
tensión, partidos en los que por 
un mínimo fallo, se te va la elimi
natoria, como con el Tudelano o 
con el Hospitalet. Partidos con 
mucha afición, pero partidos 
muy bonitos, porque la gente es
ta deseando jugar y que llegaran.

GN Estos partidos son bonitos 
también para la afición, ¿qué os 
dicen en la calle?
SP Vayas donde vayas, vas a com
prar, vas a un bar y todo el mundo 
te está hablando del Azuqueca, 
como el equipo de moda. La ver
dad es que estamos muy a gusto. 
Ojalá siempre fuese así.

GN Los ú ltim os dos años en 
play-off, ¿en qué se diferencia 
el equipo del año pasado a este? 
SP El equipo es prácticamente el 
mismo con algún refuerzo que ha 
llegado. Lo que sí tenemos cla
ro, es que este año tenemos más 
experiencia, más veteranía. El 
equipo sabe más a qué juega. Y

eso no ocurría el año pasado, en 
el que teníamos todo nuevo, no 
conocíamos a Miguel, este año es 
un poco más fácil.

GN ¿Esta es la oportunidad del 
Azuqueca?
SP Es un sueño para nosotros. 
Ya sólo con habernos metido en 
play-off es un premio. Está cla
ro que vamos a ir a por todas,

intentaremos pasar una ronda, 
luego otra y otra, y si podemos 
subir pues ojalá. Sabemos que 
es prácticamente imposible que 
hay equipazos por todos lados, 
pero la ilusión no nos la va a qui
tar nadie.

GN ¿Qué dice Miguel López de 
cara al play-off?
SP Sabemos lo que tenemos que 
hacer. Nos dice que ya que esta
mos aquí vamos a ascender y que 
no queda otra. Que hay que ir a 
por todas, hay que luchar los par
tidos como nosotros sabemos, 
con nuestro fútbol, con nuestras 
armas y Dios dirá.

GN ¿Qué te ha parecido el Iruña 
como primer rival por el ascen
so?
SP Otra vez nos toca ir a Navarra, 
como el año pasado frente al Tu
delano. No conocemos mucho al 
equipo, solo sabemos que jugó 
play-off hace tres años contra el 
Illescas. Estamos muy igualados 
ambos equipos en goles a favor 
y en contra y en puntos nosotros 
dos más. Yo creo que es un equi
po muy parecido a nosotros, creo 
que tiene un campo pequeño, 
que no va mucha gente.

: Miguel López dice 
que ya que estamos aquí, 
vamos a ascender, que no

GN Como capitán  del equipo qu ed a Otra 
¿sientes más responsabilidad 
en estos momentos?
SP Responsabilidad no, pero hay 
muchos en el equipo que no han 
jugado play-off y les tienes que 
contar un poco como es. Estas 
eliminatorias son partidos que 
te apetece mucho jugar como ca
pitán, sabiendo que se van a fijar 
un poquito más, pero no es res
ponsabilidad, es ilusión.
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GN ¿A quien ves en el equipo 
con más ganas de jugar el play- 
off?
SP No te sabría decir. Yo lo que 
veo es que gente que no ha juga
do ningún play-off está ilusiona
dísima, como Kevin o Javi del Ma
zo. Para mí es mi tercer play-off, 
ya he jugado dos, Javi Robledo ha 
jugado varios, y varios jugadores 
han jugado muchos.

GN Ayer no ju g aste  el derbi, 
¿Qué te parecje el descenso del 
Marchamalo?
SP Está claro que a pesar de la 
rivalidad que tenemos y los ‘pi
ques que hallamos tenido, es un 
partido bonito de jugar. No que
ríamos en el fondo que bajaran, 
pero no íbamos a dejarnos ga
nar. Han tenido 37 jornadas para 
mantenerse, ahora no es culpa 
del Azuqueca.

GN ¿Disfrutaste el viernes con la 
final de Copa?
SP Nadie esperaba que iba a ga
nar el Atleti y mira, ganó y estoy 
muy contento. No he podido 
vacilar mucho porque no he ido 
convocado, pero he podido vaci
lar lo suficiente. +
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